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――  会員増強に皆様のご協力をお願い致します。  ――

　東京都中野都税事務所長の白石でございます。
　公益社団法人中野法人会第13回通常総会の全ての議案
が滞りなく承認されましたことを、心よりお慶び申し上げます。
　そして、この度表彰をお受けになられました皆様、受賞誠
におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。長年に
わたり法人会や地域の活動に熱心に取り組まれ、また、日頃
より私共税務行政への様 な々お力添えを頂いている方々でご
ざいます。そのご功績に敬意を表しますとともに、今後益々
のご活躍をご期待申し上げます。
　横山会長をはじめ役員、会員の皆様方には、日頃より都
政全般にわたり深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げ
ます。
　税務行政に対しましては、適正な申告納税や電子申告の
普及啓発活動へのご尽力、会報への都税広報記事の掲載
や各種イベントでの広報協力、また、次世代を担う子供たち
への租税教育としての絵はがきコンクールや租税教室の実施
など、格別のご協力をいただいております。改めまして感謝
申し上げます。
　さて、東京都主税局では、令和2年に「主税局ビジョン
2030」を策定し、内容を更新しながら納税者へのクオリティ・
オブ・サービスの向上及び、税務行政の構造改革に努めて
いるところでございます。その一つの柱となるのが、キャッシ
ュレス納税の推進です。
　キャッシュレス納税は、納税者の利便性を抜本的に向上さ

せることに加え、社会全体の生産性向上につながるものであ
るため、都民や事業者の皆様からの期待も高く、本ビジョン
における重要施策の一つとして位置付けられています。
　キャッシュレス納税比率は年々上昇傾向にあり、令和4年
度では46.2％となっており、令和5年度も2.5％程度上昇する
見込みです。
　しかしながら、東京都の調査においては、日常的な支払
いにおけるキャッシュレスの利用率は55％を超えており、キャ
ッシュレス納税比率はこれよりも10％近く低い水準となっており
ます。都税の納付もキャッシュレスで可能であるということが、
十分に納税者に認知されていないという課題があると認識し
ております。
　中野都税事務所でも、キャッシュレス納税普及への取組
みをさらに強化し、納税比率の上昇に向けて、関係団体と
の連携のもと様々な広報媒体を活用したＰＲを進めてまいりま
す。
　中野法人会におかれましても、キャッシュレス納税推進に
御協力を賜りたいと存じますので、何卒お願い申し上げます。
　なお、6月は固定資産税・都市計画税（第1期分）の納
付時期となっております。口座振替、クレジットカード、スマー
トフォン決済アプリなどのキャッシュレス納付が便利でおすす
めですので、ぜひご利用ください。
　私ども中野都税事務所では、職員一同、納税者の立場
に立ち、これまで以上に丁寧で分かりやすい説明に努め、
親切できめ細やかな対応を心がけながら、適正・公平な賦
課徴収を進めてまいります。今後とも、皆様方の一層のお力
添えを賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。
　結びにあたり、公益社団法人中野法人会の益々のご発展
と、会員の皆様方のご健勝と事業のご繁栄をご祈念申し上
げまして、私の祝辞とさせていただきます。

　中野法人会の通常総会の開催、そして感謝状贈呈式
の開催、誠におめでとうございます。中野区長 酒井直人
が公務のため代理でご挨拶申し上げます。中野区文化・
産業振興担当部長の高村でございます。
　横山会長をはじめ、役員並びに会員の皆様には、平素
より中野区政に対してご理解と厚くご協力を賜り、心より御
礼申し上げます。
　また、にぎわいフェスタをはじめとした各イベントでの税金
クイズや区内小学校での租税教室の実施などなど、地域
への貢献活動にもさまざまご尽力いただいており、中野区
としても大変ありがたく、また心強く思っております。改め
て感謝申し上げます。
　中野駅周辺の様相が大きく変わりつつあります。5月7日
には、区役所の新庁舎が開庁いたしました。100年に1度
といわれる中野駅周辺の再整備が着実に進んでおります

が、いかにして賑わいを創出し、活力と経済効果を区内
全体へ波及させていけるかは、ここからが肝心であり、ま
た正念場であると考えております。
　一方、皆様ご承知のとおり、社会経済の動向は、記録
的ともいえる円安の状況や物価高騰が続いており、区内
の中小企業や区民の生活は全般として、厳しくまた難しい
局面にあると認識しております。こういった状況も踏まえ、
中野区は、本年2月に新たな産業振興方針を策定しました。
当方針に基づき、産業振興、商業振興、各地区のまちづ
くり、都市観光の取組を着実に進めていく決意でおります。
　日頃より区長の酒井が申しておりますが、中野法人会の
皆様をはじめ、「人」と「つながり」が中野区の大きな財
産であり、強みであると考えております。皆様と中野区の
つながりを一層強め、皆様とともに、安心して暮らし、営
み続けることができる中野の実現に尽力してまいります。何
卒一層のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げ
ます。
　結びに、中野法人会の益々のご発展と、会員の皆様の
ご健勝を心から祈念いたしまして、挨拶とさせていただき
ます。
　本日は、誠におめでとうございます。
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